

Écrit par ANAP

Dimanche, 02 Juillet 2023 12:48 - Mis à jour Dimanche, 02 Juillet 2023 13:08



Près de 500 professionnels ont participé à la journée «Robots et automates» organisée par l'Anap et le Resah ce 28 juin. Ils ont pu découvrir, tester et se projeter dans des innovations concrètes en logistique hospitalière et en pharmacie.

Dans un contexte où le Ségur de l'investissement représente une opportunité inédite de transformation, l'Anap met à la disposition des établissements des outils clés en main pour prendre le virage de l'automatisation.

« Difficultés de recrutement, contrainte environnementale, sécurité des soins... l'automatisation de la logistique hospitalière apporte une réponse puissante à ces défis. Les solutions du marché sont matures. Il revient maintenant aux établissements de s'en saisir massivement. Tout établissement doit se poser la question de l'automatisation et la robotisation. Notre objectif est de montrer l'intérêt de ces solutions et de donner aux professionnels les clés pour les déployer massivement » affirme Stéphane Pardoux, directeur général de l'Anap.

«Les établissements de santé ne doivent pas hésiter à investir dans l'automatisation et la robotisation pour optimiser l'organisation et le traitement de leurs flux logistiques. Il s'agit d'une transformation majeure pour construire l'hôpital de demain, en améliorant la qualité des soins et les conditions de travail des équipes.» indique Dominique Legouge, directeur général du Resah.

Un panorama des innovations répliquables

La logistique hospitalière est au cœur d'une véritable révolution technologique : robots et automates ouvrent de nombreuses possibilités pour optimiser cette fonction stratégique.

Dans une publication commune, le Resah et l'Anap fournissent aux établissements les ressources pour se lancer avec un panorama et des retours d'expériences d'innovations répliquables ainsi qu'une check-list des bénéfices attendus.

Un kit complet pour automatiser le circuit des produits de santé en pharmacie

L'Anap propose également un kit complet pour impulser un projet d'automatisation en PUI avec un panorama des solutions assorti de fiches opérationnelles, un autodiagnostic et des outils pour piloter ses projets d'automatisation.

Des missions d'études auprès d'établissements pionniers

Dans le cadre de son dispositif «Performance sans frontières», l'Anap propose aux professionnels de participer à des missions exploratoires en France et en Europe pour découvrir des innovations inspirantes d'automatisation portées par des établissements de référence à Nantes, Cholet et Copenhague.

Robots et automates pour la logistique hospitalière

>> [Panorama Resah-Anap des solutions innovantes en logistique hospitalière](#)

>> [Missions d'études «Performances sans frontières»](#)

Automatiser la pharmacie à usage intérieur

>> [Panorama des solutions d'automatisation en PUI et outils](#)

>> [Autodiagnostic «Automatisation de la PDA - Préparation des Doses à Administrer»](#)

À propos de l'Anap

L'Agence nationale de la performance sanitaire et médico-sociale est une agence publique de conseil et d'expertise qui agit avec et pour les professionnels des établissements sanitaires et

Écrit par ANAP

Dimanche, 02 Juillet 2023 12:48 - Mis à jour Dimanche, 02 Juillet 2023 13:08

médico-sociaux. Depuis 2009, elle a pour mission de soutenir, d'outiller et d'accompagner les établissements dans l'amélioration de leur performance sous toutes ses dimensions. Pour la mener à bien, l'Anap propose une offre d'accompagnement globale : diffusion de contenus opérationnels, organisation et animation de la mise en réseau et intervention sur le terrain.